
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Herr Beigeordneter Prof. Dr. Lukas trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0011/2025). 

 

Die CDU-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. 

 

Herr Prof. Dr. Lukas schlägt vor, dass die Festlegung der Standorte und soweit gesetzlich zulässig die 

Formulierung der Zuschlagskriterien im Einvernehmen geschieht. 

 

Die AfD-Fraktion stimmt dem Antrag sowie dem Änderungsantrag der CDU-Fraktion zu. 

 

Die FDP-Fraktion kündigt an, dem Antrag mit dem Änderungsantrag der CDU-Fraktion zuzustimmen. 

 

Die FW-Fraktion lehnt den Antrag ab. 

 

Die Behindertenbeauftragte Frau Kubitza betont die Wichtigkeit des Themas für Menschen mit 

Beeinträchtigungen. 

 

Die SPD-Fraktion erklärt sich mit dem Änderungsantrag der CDU-Fraktion einverstanden. 

 

Die WGS-Fraktion stimmt dem Antrag zu. 

 

Herr Schleiffer (Amt 30) weist darauf hin, dass für eine Zustimmung zur Vergabe durch die 

städtischen Gremien, darüber abgestimmt werden müsse, dass in diesem Fall die Entscheidung 

abweichend von der Hauptsatzung auf die Gremien übertragen wird. 

 

Der Stadtrat einigt sich darauf, den Änderungsantrag der CDU-Fraktion mit aufzunehmen. 

 


